



# 桐商だより

桐生市立商業高等学校 TEL 0277-44-2477 FAX 0277-44-2480 URL <https://kirisyo.edumap.jp>

## 部活動 大会結果

### 【高等学校商業競技大会】

#### ○ 簿記部

団体: 第3位

個人: 第3位 (保泉虎太郎) → 全国大会出場

#### ○ コンピュータ部

団体: 第3位

個人: 第3位 (石川優翔) → 全国大会出場

#### ○ ワープロ部

県予選出場

#### ○ 弓道部

高等学校弓道遠的大会

女子団体: 第3位 (松本珠季、金井愛奈)

#### ○ 陸上部

群馬県選手権大会

女子 4×100m リレー: 第5位

(阿久津袖、松田琉那、木田愛海、佐口心美)

→ 関東大会出場



桐商のHPが  
リニューアルし、  
URLも変わりました♪

## 全国高等学校野球選手権群馬県大会

7月10日(土)より、全国高等学校野球選手権大会の群馬県大会が始まり、本校は7月14日(水)に前橋育英高校と対戦しました。初戦敗退となってしまいましたが、7月1日(木)に行われた壮行会での決意表明の通り、最後まであきらめず全力でぶつかっていく姿は、勇気と感動を与えてくれました。

## ビジネス研究部の取り組み

群馬大学などの学生グループ「Yield(イールド)」が提供するかき氷メニューについて、本校のビジネス研究部の生徒が夏の新メニューの提案・共同開発をしました。

6月25日(金)と7月2日(金)に試食会が行われ、味・食感・見た目・コンセプトとのマッチングの4項目で意見を言いました。自分たちが考案した、はちみつレモン味、コーヒー味、スイカ味の3つの商品を試食した生徒たちは、とても嬉しそうな様子でした。

このかき氷は桐生市横手町にあるカフェ「彩(いろは)」にて7月20日(火)から販売を開始しています。氷の製造から削り方までこだわり抜いたかき氷をぜひご賞味ください。



## 家庭部の取り組み

家庭部は、毎年6月から7月にかけて調理実習を行っていましたが、新型コロナウイルスの影響により、今年度は毛糸を使った「エコたわし」づくりを行いました。初めての取り組みであり、編み物の経験のある生徒がほとんどいない中、外部講師の方々に指導していただき、計4回講習を行いました。

2学期以降、作成したエコたわしを学校の清掃活動で活用してもらうことで、家庭部の活動を学校全体に周知していきたいと思います。



## 進路ガイダンス (3学年)

6月18日(金)に、桐生市民文化会館にて進路ガイダンスを行いました。

民間就職希望者は、求人票の見方や履歴書の書き方を学び、公務員希望者は、仕事内容や公務員試験の対策方法を知り、進学希望者は、志望校の概要や必要経費、推薦基準等を知ることができる有意義な時間となりました。

## 非行防止教室 (定時制)

7月16日(金)に、群馬県金融広報アドバイザーの久保様を講師としてお招きし、若者の消費者トラブルについて講演していただきました。

夏季休暇を目前に控えた生徒たちは、トラブルを未然に防ぎ、巻き込まれないための注意点を真剣に聞いていました。



## 8月の主な行事

■ 30(月)  
始業式

■ 30(月)  
実力テスト

■ 31(火)  
進路テスト